

Landesdamenleiterin des BSSB kommt aus dem Gau Nord-Ost

Am Samstag, 17. Juni 2023 fand die 72. Delegiertenversammlung des Bayerischen Sportschützenbundes (BSSB) in der Universitätsstadt Garching statt.

In der Festhalle des Bürgerhauses trafen sich alle Delegierten des BSSB, Vertreter des Deutschen Schützenbundes (DSB) und seinen Landesverbänden, viele Politiker und eine Abordnung des Landesverbandes aus Tirol und Südtirol zur jährlichen Versammlung.

Neben einer Begrüßungsrede des 1. Landesschützenmeisters Christian Kühn und vielen Grußworten standen die Rechenschaftsberichte des Landesschützenmeisteramtes, hohe Ehrungen für verdiente Funktionäre und die satzungsgemäßen Neuwahlen auf dem Programm.



Bei den Neuwahlen wurde unsere Schützenschwester **Simone Hackenschmidt** von der SG Hohenberg zur neuen Landes-Damenleiterin gewählt. Bereits in der letzten Periode übte sie das Amt der stellvertretenden Landes-Damenleiterin aus.

Liebe Simone, wir wünschen dir immer ein gutes Händchen und viel Glück in deinem neuen Amt!

Der Ehrungsteil des Landesschützentages ist immer ein sehr feierlicher Part. Auch aus dem Schützenbezirk Oberfranken wurden verdiente Funktionäre geehrt.

Das Ehrenkreuz in Gold des DSB erhielt **Adolf Reusch**, langjähriger Bezirksreferent Böller, stellvertr. Landesreferent Böller, stellvertr. Bezirksschützenmeister und immer gern gesehener Gast bei unseren Gauschützentagen.

Adolf – wir gratulieren dir ganz herzlich!





Unser ehemaliger Bezirkssportleiter **Walter Horcher** wurde mit dem höchsten Ehrenzeichen des BSSB „Groß-Gold“ ausgezeichnet.

Nachdem sich Walter zum letzten Bezirksschützentag nicht mehr zur Wahl gestellt hat, wurde er mit diesem Ehrenzeichen für den jahrzehntelangen Einsatz im sportlichen Bereich des BSSB und des Landesausschusses ausgezeichnet.

Wenn nicht Walter – wer dann – hätte diese Ehrung verdient – Herzlichen Glückwunsch!

Sandra Horcher – langjährige Landesdamenleiterin steht für eine weitere Wahlperiode auch nicht mehr zur Verfügung und erhält nach Zustimmung der Delegiertenversammlung die Ehrenmitgliedschaft des BSSB aus den Händen unseres Landesschützenmeisters.

Liebe Sandra – Danke für deine langjährige Arbeit und herzlichen Glückwunsch!



Eine besondere Ehrung erhielt unser stellvertretender Landesschützenmeister **Hans-Peter Gäbelein**. Seit Jahren vertritt er den BSSB bei unseren Gauschützentagen und engagiert sich gerade für den fränkischen Bereich im BSSB. Auch die Aus- und Weiterbildung, zentral und dezentral lagen ihm immer besonders am Herzen.

Auch Hans-Peter ließ sich nicht mehr für eine weitere Wahlperiode aufstellen und wird unter „Standing Ovation“ zum Ehrenmitglied des BSSB ernannt.



Aus den Händen des Vizepräsidenten des DSB erhält er zusätzlich das Protektorabzeichen in Gold des DSB.

Hans-Peter, wir gratulieren von Herzen und freuen uns auf ein Wiedersehen mit dir und Helene bei einem unserer nächsten Gauschützentage – auch ohne Funktionärsamt!

Im nächsten Jahr findet turnusgemäß ein „großer Landesschützentag“ in der Oberpfalz statt. Wir freuen uns schon jetzt, wenn wir dann gemeinsam mit der Gaustandarte und den Gauschützenkönigen am großen Festumzug teilnehmen können.

Beste Grüße - Monika und Markus